



5 Pièces

180 m²

Réf. 018889-BOSCHI26110

585 200 €

Montbrison-sur-Lez

Maison à vendre (26770)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Valreas - exclusivite points fort : - vue panoramique - environnement bucolique - maison spacieuse et très lumineuse nichée dans un environnement naturel préservé, entre nyons et grignan, cette magnifique maison en pierre saura vous séduire par son charme et sa situation exceptionnelle. La propriété d'environ 180 m², offre de beaux volumes et une atmosphère chaleureuse. On y découvre notamment trois chambres dont 2 avec une salle d'eau privative, ainsi que des pièces de vie lumineuses ouvertes sur l'extérieur. Implantée sur un terrain d'environ 3 500 m², planté de chênes et de garrigue, cette ...

Valreas - exclusivekey features:- panoramic views- idyllic setting- spacious and very bright house nestled in unspoilt natural surroundings, between nyons and grignan, this magnificent stone house will charm you with its character and exceptional location. The property, of approximately 180 m², offers generous proportions and a warm atmosphere. It features three bedrooms, two of which have en-suite bathrooms, as well as bright living areas opening out onto the grounds. Set on a plot of approximately 3,500 m², planted with oak trees and garrigue, this house enjoys a typically provençal setting, ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

